
          6 月 3 日（火）12:00 開会 

           川村会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今月が会長として最後の月です。心の中ではウキウキ

しています。 

今日は各委員長さん、クラブフォーラムよろしくお願

いいたします。 

一年間を振り返ってみますと、何が出来るかずっと考

えてきたのですが、なかなかうまく出来るものはありま

せんで今までどおりとなり、逆に少なくなってしまった

ものもありお詫びしたいと思います。 

私としては医療関係で、患者様を相手に奉仕をしてい

ます。医療でもって皆様方を豊かにするというのも務め

と思っております。 

日立市の人口が年を追うごとに減ってきており、最終

的には 14 万人台になるのではと言われております。医

療からぜひ考えていかなければならないのではと思い

ます。 

日立市には、救急受け入れできる病院が 2 つしかなく

なってしまいました。日立総合病院と私の病院を合わせ

て、年間 6千台ほど受け入れをしています。 

健康面、福祉面にはこれからも寄与していきたいと思

います。皆さんにも、日立市の未来を考えることをやっ

ていただきたいと思っております。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       鈴木幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、ゴルフの話しがありましたが、烏帽子会で引

き受けてくれることになりました。大変でもよろし

くお願いいたします。 

 ワイキキ RC の 75周年のお祝い金ですが、当クラブ

の式典の時に 10 万円頂いておりますので、同等の

お祝い金をお渡ししたいと思います。 

 来週は、田所ガバナー補佐と次年度の山口ガバナー

補佐がお見えになりますので、ぜひ出席の程よろし

くお願いいたします。 
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本日の例会：平成 26年 06月 10日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

次 回 例 会：平成 26年 06月 17日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 6月の例会予定  

3 日 クラブフォーラム / 本年度委員会 10 日 クラブフォーラム /本年度委員会  17 日 卓話 / 会長エレクト 

24 日 1 年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 



 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 69.23％ 6名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 会長として最後の月となりました。一年間ありがと

うございました。クラブフォーラムよろしくお願い

致します。 

小澤会長 

 各委員長さん、クラブフォーラムよろしくお願いし

ます。 

鈴木幸一・小山高一・須田 晃・白土仙三郎・ 

川村昌弘・鹿志村高道・信太克己・池澤 健・ 

千葉省三・朝日正道・小倉正美・川崎健輔・ 

宮本尚彦 

 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

石川 悟 

 川村産卓話よろしく。 

星 勝治 

 前回、前々回欠席。 

高島章行 

 MAC君ようこそ。 

木本貴一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 1,060,758 円 

 
 
プログラム 
 

奨学金授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 24、25日は米山奨学生の修学旅行でした。非常

に楽しかったです。29日は内々定を頂いている会社

の懇親会でした。雰囲気がよい会社でした。来月も

頑張ります。ありがとうございました。 

クラブフォーラム 

職業奉仕委員会      木本委員長 

 秋口に集中していた事業でした。優良従業員表彰、

職場訪問がありました。職場訪問は、参加者を多く

ということと、普段見られない場所を見ていただく

ように、ビデオで撮影して上映しました。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 多賀駅前ロータリー清掃は、日立市道路管理課が管

理するということで、実施機会がありませんでした。

今後も我々はやらない方向です。 

 河原子海岸清掃も、未実施でした。 

 ふきのとうの会の支援ということで、七味唐辛子の

購入ありがとうございました。 

 未来の夢計画は、水木小学校に何度かお邪魔し、今

年 1月に目録を渡すことが出来ました。 

 

青少年奉仕委員会         小山委員長 

 昨年までは新世代奉仕でしたが、今年度から青少年

奉仕という名称になりました。活動理念は変わりま

せん。 

 日立南 RC杯ミニバスケットボール大会。次年度も

引き続き支援していきたいと思います。 

 ライラへの参加ですが、今年度は古河市と遠く、ま

た生徒の学校行事と重なり、出席出来ませんでした。 

 国や市が行っている事業に積極的に参加していき

たいと思います。 

 

ロータリー財団委員会     須田委員長 

 7 月に笠間、筑西で財団研究会がありました。 

 目標額 5,100ドルに対し、寄附総額 7,690 ドルとな

り、目標額を凌駕しております。 

 補助金の申請をすることも事業のひとつでありま

す。申請が少なかったのがちょっと残念でした。 

 

会員増強委員会      白土委員長 

 31 名スタートでしたが、30 名になってしまいまし

た。会員増強にならず深く反省しております。 

 

ロータリー情報伝達委員会     信太委員長 

 10 月に夜間例会でお話をさせていただき、ロータリ

ー用語を覚えていただきたいと文書を配布しまし

た。 

 ネットでロータリーについて、いろいろと調べてい

ただきたいと思います。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


